



Entrevista / Rubén Moreira Valdez (Coordinador de Diputados – PRI)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Morena como siempre adelanta cosas que no están acordadas, no obstante que ellos tienen la mayoría, no se ha dado publicidad ni siquiera a la posible discusión de la reforma de la Guardia Nacional. Lo único que tiene publicidad es la de pueblos indígenas y afroamericanos que nosotros también vamos a favor y también presentaremos algunas reservas. Segundo, yo esperarí que como se ha hecho con los órganos autónomos, porque poco se ha dicho, pero órganos autónomos no está programado, pareciera ser que se va a pasar para otros meses futuros, lo mismo se hiciere con Guardia Nacional, nosotros votamos en contra este dictamen”.

<https://drive.google.com/file/d/11BBjqc663qAwNIIdoAjDqxILVfGyly9Dh/view>